



Nombre del alumno:

Yessica Guzmán Sántiz

Nombre del profesor:

Dr. Yasuei Nakamura Hernández

Nombre del trabajo:

FICHAS DE TRABAJO

Materia:

Metodología de la investigación

Grado:

7°A

Tema: ¿Es la falta de información en los padres uno de los principales factores para la sobreprotección de los niños lo que ocasiona el déficit en el desarrollo de habilidades? **1**

García Mayancela, L.A. (2021)

La sobreprotección de los padres en el desarrollo social de los niños iniciados

Contenido: comentario personal

Dentro de una encuesta existe un alto índice de sobreprotección, por un lado, los padres (más que nada, las madres) describen tener ansiedad y miedo por los riesgos que pueden ocasionar ciertas actividades a sus hijos; por otro lado, insisten en que la sobreprotección es un factor que ayudará a la correcta independización en edades adultas.

Un factor que se destaca es la cultura y el tipo de familia del que el niño viene, aun así, la sobreprotección no completa el correcto desarrollo del niño, bloqueando su habilidad social.

Tema: ¿Es la falta de información en los padres uno de los principales factores para la sobreprotección de los niños lo que ocasiona el déficit en el desarrollo de habilidades? **2**

Naranjo Tamayo, E.V. & Tahuaro Paucar, I.R. (2019)

La sobreprotección infantil y su incidencia en el desarrollo emocional de niños de 3 a 4 años de edad

Contenido: resumen o síntesis

La sobreprotección infantil es un problema que se evidencia en el entorno familiar y social, es una consecuencia negativa, lo que influye a corto, mediano o largo plazo en las relaciones, por ejemplo: dificultades en la inclusión, desenvolvimiento y participación, lo que les impedirá alcanzar el desarrollo emocional, incrementando los efectos negativos en el niño. Es así que, a la práctica de los padres en la que exista demanda y excesivo control se considera sobreprotección.

Por otro lado, los primeros años de vida son los más importantes, dado que en este tiempo se estructuran las bases para el desarrollo.

Tema: ¿Es la falta de información en los padres uno de los principales factores para la sobreprotección de los niños lo que ocasiona el déficit en el desarrollo de habilidades? 3

Rodriguez Ascate, J. (2019)

consecuencias de la sobreprotección en niños de preescolar.

Contenido: Textual

"Este tipo de actitudes consisten en generar conductas más infantiles de las que corresponde al niño por su edad... Existen también situaciones en las que los padres pretenden que sus hijos no sufran por ningún motivo y pretenden hacerle la vida más fácil... tratan de evitar situaciones de estrés."

"Como consecuencias de la sobreprotección familiar en la vida adulta: sentimientos de inutilidad y dependencia... Miedos y conductas evitativas... La sobreprotección afecta su desarrollo socio-afectivo..."

Tema: ¿Es la falta de información en los padres uno de los principales factores para la sobreprotección de los niños lo que ocasiona el déficit en el desarrollo de habilidades? 4

Anchundia Paredes, R.V. et.al (2021)

Incidencia de la sobreprotección familiar en el desarrollo autónomo del niño de inicial I y II de la Unidad Educativa Provincia de Manabí, Cascol

Contenido: mixta

Algunos padres confunden vínculos afectivos con la sobreprotección y dañan la salud de sus hijos, sobre todo en padres primerizas, lo cual impide al niño tenga una infancia plena y que disfrute de todas las etapas de la vida; por un lado, la protección es importante, más no es necesario exceder límites.

Puede que la preocupación aunado a la desinformación se entorpezca el desencadenante de tanto temor con el niño, si logramos fomentar un mejor manejo de estos factores podemos dar paso a incrementar el desarrollo infantil.

Tema: ¿Es la falta de información en los padres uno de los principales factores para la sobreprotección de los niños lo que ocasiona el déficit en el desarrollo de habilidades?

5

Bohórquez Aguilar Noelia. (2018).

La sobreprotección parental en los menores: el límite entre autonomía y dependencia

página 19

Diferencia entre proteger y sobreproteger

Contenido: resumen

Proteger significa prevenir de los peligros, con el objetivo de que sus hijos sean personas competentes y sepan solucionar problemas, adaptándose al cambio y la sociedad.

Cuando se lleva a un cuidado excesivo hablamos de sobreprotección, lo que implica control en el menor, limitando en gran medida el desarrollo del menor.

Uno de los factores a influir puede ser la baja autoestima de los padres, una infancia problemática, falta de cariño y protección.